



Listen to this article

¿POR QUÉ LOS CRISTIANOS TIENEN MIEDO DEL TEMA JUDÍO?



Biblia Toráh Viviente

¿POR QUÉ LOS CRISTIANOS TIENEN MIEDO DEL TEMA JUDÍO?

Hasta ahora, la mayoría de los buenos cristianos de alguna manera no perciben el tema judío o lo ignoran, incluso lo que está escrito en el Nuevo Pacto. ¿Por qué está pasando esto? Estas son solo algunas de las principales razones, en mi opinión.

1. Teología del Reemplazo.

Esta es la teoría de que Israel era el pueblo escogido de Elohim en los tiempos del Antiguo Testamento, pero cuando vino el Salvador, no lo aceptaron, pero según ellos, los cristianos normales sí, y le dijo a Israel: “Bueno, ahora Israel ya no es Israel. Ya no sois los elegidos. Israel ya no es, ahora es la Iglesia. Y tienen una especie de malentendido incomprensible. Pero no tienen claro por qué este “malentendido” continúa existiendo después de eso, y por otros 2000 años.

Al mismo tiempo, el hecho de que este pueblo relativamente pequeño haya atravesado estos 2000 años, cosa que ningún otro pueblo en general lo haya hecho, y aquellos, incluso pueblos más grandes, más fuertes y más protegidos que pasaron por algo similar, ya han desaparecido de la faz de la tierra.

Mucha gente sigue creyendo que ahora el pueblo judío como elegido de Elohim está acabado, y todas las promesas de Elohim ahora han pasado a la Iglesia gentil, y ese es el punto.

Por supuesto, hay muchos pasajes en el Tanak que prueban que esto no tiene sentido.

Argumentos en contra de la teología del reemplazo.

Veamos en el Nuevo Pacto, Romanos 15:

Ro-Romanyim 15:1-7

[1]Así que nosotros, que somos fuertes, tenemos la obligación de sobrellevar las debilidades de aquellos que no son fuertes, en vez de complacernos a nosotros mismos.

[2]Cada uno de nosotros debe complacer a su prójimo y actuar por su bien, así edificándolo.

[3]Porque ni aún el Mashíaj משיח se complació a El mismo; antes bien, el Tanak dice: ‘Los insultos de aquellos que te insultan caen sobre mí.’ Sal 69:10

[4]Porque todo lo escrito en el pasado, fue escrito para enseñarnos, por tanto, con el aliento del Tanak podamos pacientemente sujetarnos a nuestra esperanza.

[5]Y quiera Adonái יהוה, la fuente de aliento y paciencia, les dé la misma actitud entre ustedes como la que tenía el Mashíaj,

[6]para que así con un acuerdo y una voz puedan glorificar al Elohim y Padre es decir a nuestro Adón Yeshúa ישוע HaMashíaj.

[7]Así que, nos damos la bienvenida el uno al otro, tanto como el Mashíaj משיח les dio la bienvenida dentro de la kabot כבוד de Adonái יהוה.

Impresionantes palabras:

¡El Mesías nos recibió para la gloria de Elohim! Por lo general, en todas las iglesias normales que profesan la teoría del reemplazo, o al menos no quieren jugar con el tema judío, dejan de leer en el verso siete. Pero esto no es justo, porque el Shaul – Pablo continúa: “Entiendo que ...”, es decir, “Esto es lo que quiero decir ...”

“Entenderé esto, que Yeshua el Mesías se hizo ministro de los circuncisos, por causa de la verdad de Elohim, para cumplir lo prometido a los padres” (verso 8).

Ro-Romanyim 15:8

[8]Pues digo, que el Mashíaj משיח se hizo siervo de la circuncisión (Los Judíos) para mostrar la verdad de Adonái יהוה y para reafirmar las promesas hechas a los Patriarcas, Lc 2:21

Por lo tanto, solía entender este texto de la siguiente manera. Yeshua se hizo ministro del pueblo judío para cumplir las promesas hechas a los padres de Israel, las cumplió a través de su muerte y resurrección y acabó con el pueblo judío.

Pero de hecho, aquí está escrito que Yeshua se hizo ministro de los judíos para confirmar (fortalecer) no lo “prometido”, sino las “promesas”, es decir, todas las promesas que fueron dadas al pueblo judío a través de la padres.

Resulta que el objetivo no era solo cumplir algunas promesas. Se convirtió en ministro y sirvió para fortalecer y confirmar todas las promesas de Elohim a Israel, y continúa sirviendo en esta dirección.

Si las palabras “se hizo siervo” se referían sólo al pasado, entonces Él no sirve a todas las demás naciones. Porque las mismas palabras “hazte siervo” se aplican a los judíos y a todas las naciones.

Además, estas mismas palabras se aplican a los pueblos a quienes Él comenzó a servir solo después de Su muerte, resurrección y ascensión, y no inmediatamente.

Pero, ¿cómo pueden los no judíos, que son aceptados por Elohim y salvados por Elohim por gracia, entrar en la plenitud de las promesas de Elohim?

La plenitud de las promesas se revela cuando reciben las promesas de Elohim a Israel, tanto en Romanos 11 como aquí.

Si miramos los siete versos anteriores desde este punto de vista, se revelará mucho a todos los creyentes. Entonces cualquier forma de la teoría del reemplazo por parte de la Iglesia con respecto a Israel caerá como una cáscara.

¿Por qué, entonces, parece que durante tantos siglos Elohim sirvió casi exclusivamente a diferentes pueblos, pero no a los judíos? El punto es que Él ministró y quería que los creyentes de las naciones simplemente creyeran lo que está escrito en Su Palabra.

Pero no había casi ninguno. Y aquellos que creyeron fueron atacados y perseguidos de la misma manera que aquellos judíos que aceptaron a Yeshúa como el cumplidor de las promesas judías y querían ser judíos seguidores del Mesías y Salvador judío.

Por ejemplo, la Inquisición española no se dirigió originalmente contra los judíos incrédulos. Estaba dirigido contra solo dos categorías de personas: judíos que se arrepintieron, se

hicieron creyentes y trataron de seguir siendo judíos, y católicos no judíos, que simpatizaron con ellos en esto.

2. Falta de voluntad para ser marginados y pagar el precio.

La segunda razón por la que los cristianos que verdaderamente creen en la Biblia tratan de evitar el tema judío es que no quieren ser marginados como muchos lo hemos sido en nuestro tiempo, no quieren ser ridiculizados, no quieren ser etiquetados, “¡Oh, hermano, estás cayendo en la herejía de los judaizantes!” La gente no quiere parecer legalista. Porque en la mente de muchas personas, todo lo judío conduce inequívocamente al legalismo.

3. Orgullo

“¿Te atraen los judíos? ¿Quieres ser especial? ¿Quiere elevarse por encima de los creyentes normales?” ¿No sucede que alguien está lleno de orgullo? Claro que lo hace. Pero eso no cambia la Palabra de Elohim.

¿No hay comunidades mesiánicas que están en el legalismo? Por supuesto que los hay. Pero eso no cambia las Escrituras. ¿No hay legalismo en las iglesias cristianas? Sucede. Pero esto no anula la verdad.

4. Opinión de que Adonái aún hoy todavía rechaza a los judíos.

Algunos dicen: “Pero hay tan pocos judíos creyentes, ¿entonces Elohim los rechazó y todavía los rechaza?” Para responder a esto, vale la pena volver a Romanos 11, 15 y otros capítulos del libro de Romanos, que hablan del amor de Elohim, que es irrevocable por cualquier infidelidad de Israel.

5. Engaño de hasatan.

He notado repetidamente que cierto espíritu actúa sobre un número de personas cuando leen la Biblia. A menudo recuerdo la historia de una reunión de pastores y ministros principales de diferentes iglesias, donde hicieron preguntas sobre el ministerio judío. Leímos el primer capítulo de Romanos en respuesta a la primera pregunta. En ese momento, una hermana se puso de pie y dijo: “¿Por qué nos imponen su interpretación hebrea?”. Quedamos atónitos porque ni siquiera tuvimos tiempo de comentar nada.

Solo leimos el texto.

Hemos encontrado cosas similares en diferentes países del mundo. Esto sugiere que el plan de hasatan es muy serio.

Es importante para él que la Iglesia siga ignorando una de las mas importantes misiones: la participación en la restauración y salvación del pueblo judío y de todo Israel, y ser Israel.

6. Dispensacionalismo y falta de voluntad para sentirse culpable y arrepentirse.

Has escuchado que Israel sigue siendo el pueblo elegido, Elohim ama a los judíos, debemos orar por Israel, pero vivimos en un tiempo en que Elohim salva a los gentiles, porque:

Ro-Romanyim 11:25 dice:

[25]Pues, hermanos, quiero que ustedes entiendan esta verdad que Adonái יהוה había antes ocultado, y ahora la ha revelado, para que no se imaginen que saben más de lo que en verdad saben. Es el endurecimiento, que a tal grado ha caído sobre Israel ישראל hasta que los de las naciones hayan entrado en la totalidad (en su plenitud); Gen 48:1; Lc 21:24

Una variación de esto, según los cristianos:

“El Señor arrebatará a la Iglesia, los incrédulos e Israel permanecerán en la tierra, entonces vendrá el tiempo de la tribulación para Israel y los apóstatas, y luego el mesías se ocupará de la salvación de Su pueblo”.

No analizaré la palabra dispensacionalismo [1] - es suficiente decirlo para atragantarse.

Pero de cualquier manera, no es Escritural.

Esto nos quita la responsabilidad de llevar el mensaje de redención y la salvación a nuestros hermanos y hermanas judíos y se la regresamos a Elohim, dicen, entonces Elohim se ocupará de esto, porque todo lo que está escrito sobre la importancia de esto se refiere al tiempo en que nosotros, los cristianos, ya no estaremos en la tierra.

Pero Romanos 11 dice:

Ro-Romanyim 11:11-12

[11]Digo, pues: ¿Su tropiezo es para eliminarlos como pueblo? ¡Ni siquiera se les ocurra tal idea! ¡Adonái יהוה no lo permita! Por el contrario es por medio de su tropiezo que la salvación (Yeshuat Elohim) ha venido a las naciones, para provocarlos a celos. Dt 32:21; Mt 21:43

[12]Además, si su tropiezo está trayendo riquezas al mundo, esto es, si Israel ישראל, siendo puesto en una condición más desfavorable que los Goyim, les está trayendo riquezas a estos. ¡Cuánto mucho mayores riquezas les traerá Israel ישראל, en su plena restauración!”

Ro-Romanyim 11:13-14

[13]De modo que a aquellos de ustedes que son Goyim, yo les digo esto: por cuanto yo soy shliakh a las naciones, honro mi ministerio al explicar ésto,

[14]con la esperanza que de algún modo ¡pueda provocar a algunos de mi propio pueblo a celos y salvar a algunos de ellos!

Vamos a transliterar este último verso:

“Si provoqué a celos en mis parientes según la carne y salvé a algunos de ellos por lo menos”. El apóstol más grande de todas las naciones dice: “Verdaderamente glorificaré mi servicio a las naciones si por medio de él despertare celos en mis parientes según la carne, los judíos, y salvaré por lo menos a algunos de ellos”.

Resulta que durante todos los años de existencia de la Iglesia, esta no ha cumplido uno de los propósitos principales: la participación en la salvación y restauración de Israel.

Por lo tanto, el cristianismo dice: “¿Qué, entonces no servimos a Di_s? ¿Por qué nos haces sentir culpables? ¿Crees que Di_s no actuó? Por supuesto que no.

Di_s actuó. Por supuesto, muchos cristianos genuinos han servido y están sirviendo magníficamente, en poder y devoción a Di_s, realizando milagros, y llevando el mensaje a miles de personas.

Pero esto no quiere decir que entraron en su plenitud y cumplieron todo lo que Elohim, según el Nuevo Pacto, les encomienda.

7. Percepción de judíos creyentes como no judíos.

Muchos cristianos dicen: “Pero ayudamos a los judíos, oramos por los judíos”. Pero al hacerlo, se refieren al Estado de Israel y a los judíos incrédulos. Porque ellos consideran que solo aquellos judíos que no creen en Yeshua son verdaderos judíos. ¿Qué pasa con los judíos que creen en Yeshua? Y ya son parte del cuerpo del Mesías “no son del todo judíos”? Por supuesto, los Judíos creyentes en Yeshúa son Judíos Mesiánicos.

Tales cristianos no llevarán a los judíos incrédulos a creer en Yeshua, porque es en su subconsciente que en este caso privarán a estos judíos del verdadero judaísmo mesiánico. E incluso están de acuerdo con varios rabinos que les cuentan al respecto.

Por supuesto, no estoy diciendo que todos estén obligados a convertirse urgentemente en ministros mesiánicos y participar en el evangelismo callejero judío. Pero esta actitud hace que sea difícil apoyar el ministerio de restauración de Israel. Y esto respalda uno de los principales éxitos de hasatan en la historia de la humanidad: cuando hasatan convenció, por un lado, a los rabinos y los judíos obedientes a ellos, por otro lado, a los obispos y la Iglesia obediente a ellos, que o eres judío o eres cristiano o mesiánico. Tales creyentes están de acuerdo con esta mentira satánica.

Pero todos los judíos creyentes en Yeshúa siguen siendo judíos, Judíos Mesiánicos.

8. Opinión de que las comunidades judías Mesiánicas traen división en el cuerpo único del Mesías

Este es el punto más simple y divertido.

En tales casos, digo:

“¿Es el único cuerpo del Mesías, en el que hay aproximadamente 50.000 denominaciones, o divisiones?

¿En este Cuerpo tan dividido, ahora dicen que fue hasta que llegamos los insidiosos judíos mesiánicos en el siglo XX los que trajimos división?

[1] El dispensacionalismo es un credo, una de cuyas características es la creencia en el rapto de la Iglesia al cielo antes, durante o después del tiempo de la Gran Tribulación.

Todo sobre este tema:

EL ARREBATAMIENTO O RAPTO – UNA PELIGROSA HEREJÍA DE PAZ Y SEGURIDAD

<https://youtube.com/playlist?list=PLIAfN6g9HMSYN5MUIcmFwTafzFwM0Igl>

t.me/bibliatoraviviente